



España y Marruecos juntos por la Justicia

España ha querido trasladar así el interés en seguir consolidando la amistad y la relevancia estratégica que otorga a Marruecos, renovar el compromiso de cooperación particularmente en inmigración ilegal y lucha contra el terrorismo y el crimen organizado y reiterar la disposición de España como valedora de la importancia de Marruecos para la Unión Europea.

En su reunión con el ministro de Justicia de Marruecos, Mohamed Aujjar, Catalá le ha felicitado por su reciente nombramiento el pasado mes de abril, a la vez que le ha trasladado su compromiso de apoyo a los esfuerzos del país vecino en su proceso de consolidación institucional en materia de Justicia. En ese sentido, España saluda las recientes reformas adoptadas mediante la creación del Consejo Superior del Poder Judicial en Marruecos en abril y de la Corte Constitucional, en cuya puesta en marcha ha colaborado la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID), y espera seguir trabajando en su fortalecimiento.

Ambos titulares de Justicia han realizado una valoración muy positiva de la cooperación bilateral en materia penal que se traduce en los Tratados bilaterales de Extradición y de Asistencia Judicial Penal firmados en 2009 y en el Tratado en Materia de Traslado de Personas Condenadas vigente desde 1997. Además, Marruecos forma parte de los principales convenios multilaterales adoptados en Naciones Un ...